

Conseil d'Administration et sections de la région Rhône Alpes

Soirée dansante pour le 60^{ème} anniversaire de Bellefontaine

Le samedi 14 février dernier, dans la salle du Tobogan, à Décines, le Conseil d'Administration et les sections de la Région Rhône-Alpes avaient invité la communauté à la première manifestation du 60^{ème} anniversaire de la colonie de Bellefontaine.

Dans une ambiance très festive, la soirée dansante s'est déroulée aux rythmes d'un orchestre dont les musiciens étaient tous bénévoles, et les convives ont pu apprécier les spécialités préparées par les membres des sections, qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour la réussite de cette soirée, en prévoyant un magnifique gâteau d'anniversaire et même un décor aux couleurs de la Saint-Valentin !

Béatrice Ananian, présidente de la CBAF, et Georges Képénékian, premier maire-adjoint représentant le maire de Lyon, Gérard Collomb, ont pris la parole pour rappeler l'histoire et le rôle de la colonie dans la communauté arménienne de France.

Les bénéfices de la soirée seront consacrés à des aménagements importants de la colonie (création d'une aire de loisirs couverte, réalisation d'équipements pour répondre aux nouvelles normes de sécurité), qui seront réalisés dans les mois à venir.

Un grand merci aux sponsors qui ont bien voulu répondre à l'appel de la Croix Bleue, et à Mr Jean-Jacques Zartarian, à l'initiative de cette belle entreprise.

La soirée du 14 février était une introduction à la fête du 19 juillet prochain à Bellefontaine, où tous, petits et grands, nous nous trouverons réunis pour célébrer ensemble le 60^{ème} anniversaire de la colonie.

